

Presidencia de la República de Costa Rica.

Señor Presidente Carlos Alvarado.

04/ 02/ 2021

Distinguido Señor presidente:

Reciba saludos cordiales de su servidor.

Mi nombre es Juan Rafael Céspedes González cedula # 900580438. Vivo en Alajuela. Quisiera por medio de la presente manifestarle lo siguiente: He acudido a la presidencia a su digno cargo en varias ocasiones, debido a mi lucha por sobrevivir en condiciones adversas a las que deseara, las cuales le expongo a continuación: Soy un hombre divorciado y vivo solo por circunstancias ajenas a mi voluntad. Estoy avanzado en edad, casi 63 años lo cual no es suficiente para aspirar a una pensión y si bastante para poder conseguir trabajo. También tengo problemas de salud que me impiden realizar cualquier tarea. Tengo amplios conocimientos en diversas aéreas, no obstante no tengo títulos que me respalden debido a que solo alcance la primaria, y por razones económicas no pude continuar estudiando. Realice estudios empíricos que son los que me han proporcionado el conocimiento que tengo de varias actividades pero no es suficiente. He intentado conseguir alguna carrera técnica o complementar mis conocimientos para obtener algún título, pero hay demasiadas trabas en todo. Requisitos inalcanzables. No tengo casa donde vivir, y las leyes de este país bien pensadas para favorecer a unos cuantos y obstaculizar su propósito a otros, no me permite adquirir una vivienda digna donde pueda vivir mis últimos días. He buscado ayuda del Imas y ha sido un calvario. El año recién pasado en abril propiamente, me integran al programa de ayudas del Imas, y solo cuatro veces en el año me proporcionaron ayuda. Yo puedo trabajar Señor presidente, en una institución pública como chofer, mandadero o guarda en un parque nacional. También podría cultivar alguna pequeña granja que con su ayuda pudiera adquirir a través del INDER. No creo que una institución pública que administra las tierras en el país, no tenga algún pedacito de tierra que me puedan proporcionar y darme una mano a la vez para construir una casita humilde. He aquí la razón por la que **apelo** a su poder y digno puesto y a su sentido de justicia social, que dista mucho de ser tráfico de influencias, como alguien me señalo en alguna ocasión, ahí mismo en la presidencia. ¿Porqué me dirijo a usted? Simplemente porque usted es la autoridad máxima del país, y una palabra suya es suficiente para acatar una orden o referencia, debido a que uno se acerca a las instituciones y lo atienden si quieren o le sacan a uno montones de leyes, y al final, todo se quedo así. Eso me pasó en 2014, cuando el entonces presidente Luis Guillermo Solís, envió tres referencias de mi persona, al INDER, Al Ministerio de vivienda y al Imas, y ninguno pudo ayudarme o no quiso. Podría contarle muchas más cosas, pero no quiero quitarle su tiempo tan valioso por lo que espero su noble respuesta y me suscribo de usted Muy atento. Teléfono 61050703. J.rafces.go58@gmail.com